
Concejo  municipal  de
Rinconada aprobó PADEM 2024
Noviembre 8, 2023

Instrumento  de  planificación  fue  trabajado  por  toda  la
comunidad educativa de Rinconada.  

VIDEO/RINCONADA.- El Concejo Municipal de Rinconada aprobó en
forma unánime el Plan de Desarrollo de la Educación Municipal
(PADEM) del año 2024.

La votación  de este importante instrumento de planificación
que define anualmente los planes de acción de la política de
educación municipalizada, fue votada en la sesión ordinaria
número 31, ocasión en que la sostenedora del DAEM, Paula Mena
junto  a  las  tres  directoras  de  los  establecimientos
municipales de la comuna expusieron el citado documento.

Paula Mena, señaló estar muy contenta ya que con la aprobación
del PADEM 2024, se podrá seguir trabajando en beneficio de la
educación, agradeciendo además a las autoridades y a todos
quienes tuvieron una activa participación en la elaboración de
este documento de planificación.

Paula Mena, agregó finalmente que “la educación en Rinconada
ha ido avanzando de manera muy significativa, y hoy las tres
escuelas municipales tienen una  educación de calidad que se
ha podido visibilizar a nivel país”.
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Comisión  de  Educación  de
Rinconada  se  encuentra
analizando PADEM 2024
Noviembre 8, 2023

Copia del citado instrumento de planificación fue entregada a
concejales y comunidad escolar.

VIDEO/RINCONADA.-  La  Comisión  de  Educación,  organismo
integrado  por  los  equipos  de  gestión  de  las  escuelas
municipales y concejales de Rinconada se encuentran analizando
el borrador del Plan de Desarrollo de la Educación Municipal
(PADEM) del año 2024.

Así lo dio a conocer la sostenedora del DAEM, Paula Mena,
quien  indicó  que  el  borrador  de  este  instrumento  de
planificación, que define anualmente los planes de acción de
la política de educación municipalizada, fue entregado a los
integrantes de la citada comisión en septiembre pasado para
ser  estudiado  y  efectuar  las  modificaciones  que  sean
necesarias.

Paula Mena, agregó que  de la misma manera y en forma oficial,
una  copia  del  citado  documento,  les  fue  entregado  a  los
integrantes del concejo municipal a fin que también los ediles
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estén interiorizados de la propuesta del PADEM para el próximo
año.

Paula Mena, agregó finalmente que “la educación en Rinconada
ha  ido  avanzando  de  manera  muy  significativa,  de  allí  la
importancia que los concejales que integran la Comisión de
Educación se interioricen de los progresos de las escuelas y
cuáles son los desafíos para el próximo año”.

 


